

L'actu du jour

Qui sera champion ?

Cette photo annonce un événement sportif inédit dans l'histoire du foot... Lequel ? Pour le savoir, *1jour1actu* décrypte cette photo d'actualité pour toi.



(© Evrim Aydin / ANADOLU AGENCY/AFP).

Le lieu : place de la Puerta del Sol, Madrid, Espagne.

La date : 16 mai 2014.

Le photographe : Evrim Aydin.

Que vois-tu sur cette photo ?

Cette grande bâtisse ressemble à un bâtiment officiel de grande ville, une mairie ou un parlement. Qu'est-ce qui nous fait dire cela ? On aperçoit des badauds et des cars de touristes qui passent devant, des drapeaux accrochés aux fenêtres, et surtout deux grandes banderoles qui recouvrent la façade.

Sur ces banderoles, **deux énormes photos de T-shirts**, l'un blanc, l'autre à rayures, sont fièrement affichées. Tu peux lire des logos de sponsors : ces T-shirts sont des maillots de foot !

Que nous raconte cette photo ?

Le photographe a pris cette image à la Puerta del Sol, à Madrid, la place principale de la capitale espagnole. Car **Madrid sera le centre de l'Europe sportive, ce soir : les deux grands clubs de foot de la ville, le Real Madrid et l'Atlético de Madrid, s'affrontent en finale de la Ligue des champions.** C'est la grande compétition européenne de foot.

Voilà pourquoi les deux maillots des équipes en finale sont affichés sur la Real Casa de Correos, le plus ancien bâtiment de la Puerta del Sol.

Qu'est-ce que le photographe a voulu montrer ?

C'est la première fois, dans l'histoire de la Ligue des champions, que deux équipes d'un même pays se retrouvent en finale !

Le photographe a donc mis l'accent sur les banderoles pour montrer la fierté ressentie par les Madrilènes à l'idée d'être les prochains champions d'Europe... quel que soit le résultat du match !

Il a pris ce cliché en contre-plongée, en se baissant pour prendre la photo vers le haut : cette technique permet d'accentuer la hauteur des banderoles et de leur donner plus d'importance dans le cadre de l'image.

Mais la fièvre du football lui a fait oublier les touristes de la Puerta del Sol : il leur a « coupé » les jambes !

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)